

Le socle Ecolo-CDH-PS du Botroul

Le Soir
04/10

L'ESSENTIEL

- Un bilan « impressionnant » donnant la « volonté » de poursuivre ensemble.
- La majorité ira aux élections communales avec trois listes.
- Aux électeurs de faire pencher cette majorité, le MR-IC étant prêt à relever le gant...

Les trois sections locales ont voté. « À plus de 95 % positivement » chez Écolo, « à l'unanimité » au CDH et « à l'unanimité moins une voix d'un membre de Bousval » au PS. L'Olivier prend forme plus que jamais. Du moins si les électeurs en décident favorablement.

Le bilan. Philippe Delvaux, le secrétaire de la locale Écolo, Michel Tilleut, le président du CDH, et Viviane Willems, la présidente du PS, ont tenu à justifier ce vote par « le bilan impressionnant qui motive à poursuivre la coopération ». Cela va de la mutation réussie des deux centres à l'élargissement de l'offre culturelle en passant par la meilleure sécurité pour tous ou les stratégies pour une meilleure mobilité.

Le socle. Et tous de mettre l'accent sur « le socle commun » pour poursuivre « le développement d'une ville citoyenne, humaine, solidaire et durable ». Il s'agira ainsi de répondre au défi du logement, de poursuivre le développement de la ville en tant que pôle culturel, de l'enseigne-

ment, du développement économique et sportif, du tourisme et des loisirs, de mener des politiques appropriées pour que chacun puisse se sentir bien dans sa ville et d'adapter les structures des services publics communaux.

Le nom. « L'alliance citoyenne » continuera-t-elle à porter ce nom ? Ou passera-t-on à « L'Olivier ». La question n'a pas encore été tranchée. « Pourquoi pas Les Rameaux ? », sourit le 1^{er} échevin CDH Cedric du Monceau.

Une alliance, mais trois listes. Selon les trois sections, le socle commun n'empêche pas chaque formation d'accentuer son programme à sa manière : « Cela permettra aux électeurs de faire pencher la future majorité selon les accents qu'ils souhaitent privilégier. »

Les leaders. Du côté Écolo, Jean-Luc Roland semble être celui qui devrait mener la liste. Il a obtenu la dérogation lui permettant de le faire. Mais on nous cite Hadelin de Beer de Laer ou David da Câmara en outsiders. La situation semble plus claire au CDH, avec Cedric du Monceau comme tête plus que probable d'une liste ouverte, qui va changer de nom. Adieu ICH. Au PS, il se dit que Jacques Benthuyts va prendre sa pension. « J'ai entendu cela aussi », dit-il. Sera-t-il alors dernier de liste, avec l'échevine Annie Galban pour la mener ?

Les mandats. Les règles wallonnes sont connues, avec le maïorat au candidat ayant obtenu le plus de voix sur la liste la plus forte. Pour le reste, tous assurent qu'aucune répartition n'a été faite et que celle-ci dépendra du résultat des élections. Mais tous annoncent aussi : « Ensemble dans la majorité ou dans l'opposition. »

L'opposition. Voilà qui fait rigoler Jacques Otlet, le leader MR-IC : « C'est sûr que si notre liste obtient la majorité absolue, on n'ira repêcher personne... » L'homme aurait pu s'effacer pour permettre la constitution d'une autre majorité, mais comme ce n'est pas le cas, il devrait en rester le leader, Et d'annoncer déjà un nouveau nom de liste qui fasse moins libéral. Et d'espérer en tout cas que cette alliance préélectorale sera répétée au cours de la campagne « pour que les électeurs puissent vraiment voter en connaissance de cause ». ■

JEAN-PHILIPPE DE VOGELAERE



APRÈS LE VOTE quasi unanime de jeudi soir des trois sections locales, avec demande d'embargo de la décision, Écolo, CDH et PS ont, lundi matin, annoncé leur volonté de poursuivre. © J.-P. D.V.

Réactions

ÉCOLO



Jean-Luc Roland
Bourgmestre

Le défi du logement

« Nous sommes tous conscients que l'avenir d'Ottignies-Louvain-la-Neuve passera par des solutions sur le logement. Pas seulement social, mais aussi modéré. L'arrivée de nouveaux habitants devra se doubler d'une réflexion sur la manière de les accueillir, en termes aussi bien d'aménagement du territoire que de services à proposer. C'est ce qui nous donne envie de réfléchir ensemble pour poursuivre le travail accompli. » J.-P. D.V.

CDH



Cedric du Monceau
1^{er} échevin

Régler la crise sociale

« Ottignies-Louvain-la-Neuve se trouve aujourd'hui confrontée à une crise sociale qu'elle ne pourra pas régler toute seule. Il nous faudra obligatoirement compter sur l'aide de la Région wallonne, où nous pourrions trouver les partenaires politiques nécessaires. Cela nous permettra de travailler pour maintenir la qualité de vie la plus harmonieuse possible pour ceux qui ont choisi de s'établir dans cette ville. » J.-P. D.V.

PS



Jacques Benthuyts
2^e échevin

Une ville ouverte

« Cet accord est la résultante d'une dynamique du collège communal. Notre plus grand défi sera de réussir une ville ouverte. Ouverte d'abord pour ceux qui y ont grandi et qui souhaitent y rester. Ouverte ensuite pour les nouveaux arrivants. Cela devra passer par une offre attractive de logements modérés. Sur le plan de l'enseignement, il faudra aussi offrir la même chance d'éducation à toutes les classes sociales. » J.-P. D.V.

MR



Jacques Otlet
Leader de l'opposition MR

La seule alternative

« C'est déjà la 3^e fois qu'Écolo, le CDH et le PS se jouent de la démocratie. J'ai essayé de les convaincre pendant un an d'attendre le soir des élections avant de proposer des alliances. Ils n'en ont pas tenu compte alors que certains se disaient favorables à l'idée. Nous constituerons donc la seule alternative pour toute une population déçue par cette majorité et nous allons relever le gant. » J.-P. D.V.